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１．松村 絹江 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．グラウンドゴ

ルフの推進につい

て  

 

２．町道の保全・管

理について  

 

 

 

 

グラウンドゴルフ場の整備計画は。 

 

 

 

①八潮市の道路陥没事故を受け，道路の点検状況は。

また対策を講じたか。 

 

②町民のニーズに合った道路整備計画を重視してい

るか。 

 

 

教育長 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

－２－ 



 
－３－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 －19－ 

２．池田 正一  

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．令和６年度新 

規事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．介護問題につ 

いて 

１．アグトラスト基金活用事業費の執行状況と課題，

今後の展望は。 

 

２．地域少子化対策重点推進事業費の執行状況と課

題，今後の展望は。 

 

３．高齢者等ハンドル型電動車椅子助成事業費の執行

状況と課題，今後の展望は。 

 

４．令和６年第４回定例会において，採択されたえら

ぶゆり振興基金条例の進捗状況は。 

 

介護士不足により，入所困難者等が出ているが，打

開策はないか。 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

－４－ 



 
－５－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
－17－ 

３．市来 武次 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．人口減少対策

について 

 

２．第６次総合振

興計画について 

 

３．広報について 

本町の人口減少をどのように捉え，どのような対

策を行っているか。 

 

 「ようてぃあしばープロジェクト」の現状と今後

の計画はどのようになっているか。 

 

 「広報」をどのように捉え，どのような方法で行

っているか。 

町 長 

 

 

教育長 

 

 

町 長 

－６－ 



 
－７－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
－17－ 

４．東  弘明 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．さとうきび振

興について 

 

 

①基幹作物とは，どのような位置付けになっている

か。 

 

②さとうきび生産者の手取り価格向上や，反収向上に

ついてどのように考えているか。 

 

③国からの交付金の積上げの見通しは，どのように考

えているか。 

 

④実験農場における品種の選定や改良，株出しの取組

と管理作業の仕方は。 

 

⑤さとうきび生産が５万トンを切った時の状況をど

う分析しているか。 

 

⑥南栄糖業の集中脱葉機の必要性は。また，さとうき

び農家は堆肥が半額助成にも関わらず，堆肥が使われ

ない理由は何が考えられるか。 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

－８－ 



 
－９－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 －19－ 

５．喜井 和夫 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．道路行政につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

２．町営住宅の入

居について 

 

 

①昨年 11 月の豪雨により喜美留集落内の道路におう

とつが出来ているが，補修はできないか。 

 

②喜美留字公民館から海に向かった所にある淵に側

溝が向けられているが，それは適正か。 

 

③中原線の国頭入口だけ舗装されていないが，舗装計

画は。 

 

 現在の入居状況は，どのようになっているか。 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

－10－ 



 
－11－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 －19－ 

６．山口 明日香 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．男女共同参画

社会実現について 

 

２．介護人材確保

について 

 女性活躍推進の現状と課題はどのようになってい

るか。 

 

 介護事業所の現状と課題はどのようになっている

か。 

町 長 

 

 

町 長 

－12－ 



 
－13－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
－17－ 

７． 川間 哲志 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．令和 7 年度当

初予算について 

 

 

２．行財政改革に

ついて 

 

３．ＳＮＳの活用

について 

世界情勢が厳しい中，本町の経済基盤である農業の

発展，農家所得向上に向けた対策をどのように考えて

いるか。 

 

 次期，第９次和泊町行財政改革大綱の策定にあた

り，実効性のある取組があるか。 

 

 学校行事などをＳＮＳで発信する時の注意すべき

点は。 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

教育長 

－14－ 



 
－15－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 －19－ 

８．中田 隆洋 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．沖永良部農業

開発組合について 

 

２．沖永良部土地

改良区について 

 

３．財政について 

 運営状況はどのようになっているか。また，町と

して，今後の運営をどのように考えているか。 

 

 運営状況はどのようになっているか。また，町と

して，今後の運営をどのように考えているか。 

 

 すすめ町政における財政健全化の評価をどう考え

ているか。 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

－16－ 



 
－17－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
－17－ 

９．中村 むつ子 

  

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．水質調査につ

いて 

 

２．脱炭素につい

て 

 

３．総合交流施設

建設について 

 水道水，地下水の水質調査は行っているか。 

 

 

ソーラーパネルの設置場所やソーラーパネル廃棄

問題等の対応策は周知されているか。 

 

①アンケート調査を始めとする建設内容の周知が十

分でない現状を理解しているか。 

 

②地質調査の経緯と詳細な説明を。 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

－18－ 



 －19－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


